

Pressemitteilung



Heilbronn-
Neckarsulm

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

**Hohe Beteiligung am Warnstreik der IG Metall bei Dautel in
Leingarten**

Beschäftigte bei Dautel setzen deutliches Zeichen

Leingarten/Neckarsulm – Von einem „beeindruckenden Zeichen“ spricht Gewerkschaftssekretärin Tanja Silvana Grzesch. Wie bereits gestern angekündigt, legte am heutigen Freitag um 12:15 Uhr nahezu die gesamte Belegschaft des leingartener Aufbauherstellers Dautel die Arbeit nieder und verließ ihre Arbeitsplätze.

Grzesch weiter: „damit ist ein deutliches Signal an den Arbeitgeber seitens der Beschäftigten gesendet worden. Eine Entgelterhöhung muss im Ergebnis deutlich über der Inflationsrate liegen und kann nicht an die Bedingung einer Arbeitszeiterhöhung geknüpft werden.“ Das sei das Mindeste, was man erwarten könne. Begründet wird die Forderung der Beschäftigten mit einer guten wirtschaftlichen Entwicklung des Unternehmens sowie dem Verzicht auf Entgelterhöhungen im Jahr 2010. „Die Beschäftigten bei Dautel haben in der vergangenen Krisenzeit auf Geld verzichtet. Heute haben sie jedoch klargestellt, dass sie unsere Aktionen unterstützen um ihr Einkommen zu verbessern,“ so Grzesch.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Buhl

Martin Buhl

Neckarsulm, 10.06.2011

Ansprechpartner für die Medien

Martin Buhl

Tel: 07132 9381-18

Fax: 07132 9381-30

Mobil: 0170 3333287

Martin.Buhl@igmetall.de

Salinenstraße 9

74172 Neckarsulm

Internet:

www.neckarsulm.igm.de

www.bw.igm.de